
FUNDEB  -     Conselho Municipal do FUNDEB

Ata nº 134/FUNDEB/2019

         Aos treze dias do mês de maio de dois mil e dezenove, às quatorze horas, nas

dependências  do  SINTERMUT,  realizou-se  uma  reunião  ordinária  do

CAC’S/FUNDEB, com a presença da Presidente Luciana Fogaça Boschetto,  das

conselheiras  Andreia  Kirsch  Debovi,  Clineide  Maria  da  Silva,  Fabiana  Pandini

Simiano de Moraes, Karin de Souza Pereira, Maria Roselir Bressan da Silva, Maria

Conceição da Silva Pulita, das suplentes Maria de Oliveira Ricardo, Sandra Regina

Medeiros Nazário e da Secretária Executiva do Conselho Elisangela Garcia Braga

Teixeira.  Registra-se a presença de Nivalda Luiz, servidora da FME.  A Presidente

Luciana iniciou a reunião desejando boas vindas aos presentes e solicitou que a

secretária  Elisangela  fizesse  a  leitura  da  pauta:  *Correspondências  recebidas:

*Relatórios de prestação de contas do FUNDEB e PNATE referente ao mês de abril

de dois mil e dezenove e Resumo Mensal da folha geral referente a utilização dos

60% dos recursos do FUNDEB; *Analise e aprovação dos relatórios de prestação de

contas  do  programa  Educação  Infantil  -  Novos  Estabelecimentos  de  dois  mil  e

dezessete e dois mil e dezoito; *Leitura e aprovação do quadro demonstrativo das

receitas e despesas com o Fundo de Manutenção e Desenvolvimento da Educação

Básica e de Valorização dos Profissionais do Magistério – Período de referência: 1º

Bimestre/2019  –  Sistema  MAVS.  Na  sequência,  as  conselheiras  analisaram  os

relatórios das prestações de contas do FUNDEB e PNATE do mês de abril e não

encontraram irregularidade nos documentos. Com a palavra a servidora da FME

Nivalda Luiz detalhou a aplicação dos recursos do EI – Novos estabelecimentos,

apresentando as prestações de contas e as Conselheiras sanaram suas dúvidas,

aprovando  o  envio  de  parecer  através  do  SIGECON  (Sistema  de  Gestão  de

Conselhos) dos anos de dois mil e dezessete e dois mil e dezenove. Logo após, a



Presidente  Luciana  informa  que  validou  na  última  sexta-feira,  dez  de  maio,  os

relatórios no sistema MAVS, referente ao primeiro bimestre de dois mil e dezenove.

Informa ainda, que até o final desse mês fará a validação do segundo bimestre dos

dados do SIOPE, conforme os relatórios de prestação de contas analisados pelo

Conselho  dos  meses  de  março  e  abril  do  corrente  ano. Para  finalizar,  as

conselheiras analisaram o resumo mensal da folha – 25.15 e 25.16 e identificaram

três itens que não devem ser pagos com recursos do FUNDEB. Mediante o exposto

decidiram enviar ofício ao Diretor-Presidente da Fundação Municipal de Educação,

informando as situações encontradas, solicitando as devidas correções. Nada mais

havendo  a  tratar,  a  reunião  foi  encerrada.  Esta  ata  após  lida  e  aprovada  será

assinada por mim, Elisangela Garcia Braga Teixeira, Secretária deste Conselho e

conselheiros presentes: 

     Elisangela Garcia Braga Teixeira - 

     Luciana Fogaça Boschetto - 

     Andreia Kirsch Debovi -

Clineide Maria da Silva -

Fabiana Pandini S. de Moraes -

Karin de Souza Pereira -

Maria Conceição da Silva Pulita -

Maria Roselir Bressan da Silva - 

Maria de Oliveira Ricardo - 

     Sandra Regina Medeiros Nazário - 


